

上吉総第 8031 号
令和 6 年 3 月 14 日

吉川区地域協議会

会長 山岸 晃一 様



上越市長 中川 幹太

(観光振興課、道路課、柿崎区総合事務所)

尾神岳周辺の観光振興と道の駅よしかわ杜氏の郷の活性化について（回答）

令和 6 年 2 月 16 日付けで提出のありました意見書について、下記のとおり回答いたします。

記

尾神岳と道の駅よしかわ杜氏の郷は、市内外から多くの方々が訪れる吉川区の重要な観光資源となっております。

この度、ご意見をいただいた、尾神岳周辺の道路につきましては、年 2 回の定期的な除草作業に加えて、パラグライダー大会の開催時期や雑草の繁茂状況に応じて、市の道路維持管理員による除草や枝払いを行っているところであります。引き続き適切な維持管理に努めてまいります。また、安全設備につきましては、道路パトロールによる危険箇所の点検を行い、緊急性を勘案しながら計画的に対応してまいりたいと考えております。

なお、道路整備につきましては、町内会等から多くの要望が寄せられており、全てに対応することが困難であることから、道路整備計画を策定した上で計画的に事業を実施しているところであります。ご提案の尾神岳に通じる道路の整備・改修につきましては、全線の拡張を行う考えは持ち合わせておりませんが、地域の皆様や来訪される方が安全に通行できるよう、退避スペースの増設や側溝整備の具体的な箇所について、関係の皆様と確認したいと考えております。

また、道の駅よしかわ杜氏の郷の活性化に関しましては、今年度、道の駅に関わりのある地元団体等で構成する「道の駅よしかわ杜氏の郷活性化検討会」において、道の駅に対する市の考え方をお示ししたところであります。「頸北地域の食や文化などの魅力を感じることができ、市内外を問わず大勢の方々が訪れる施設」を目指すべき姿としてご提案し、参画団体の皆様からおおむねご理解をいただいたところであります。

市といたしましては、令和 6 年度から道の駅の活性化に向けた計画づくりを進める予定としており、貴協議会からのご提案も踏まえ、引き続き活性化検討会で議論を深めながら、目指すべき姿の実現に向けて取組を進めてまいりたいと考えております。